



In Kooperation mit **Anneke Schammann**

Weckruf Nr. 9

... leite diese Nachricht unbedingt an junge Menschen weiter!

- 1. Überall werden junge Mitarbeiter/Verantwortliche gesucht**
 - 2. Ein Brief an die junge Generation**
 - 3. Interessante Veranstaltungen und Filme für junge Menschen**
 - 4. Einladung zum online-Treffen für ehemalige Seminarbesucher**
-

1. Überall werden junge Mitarbeiter/Verantwortliche gesucht

Die meisten der Projekte, die wir begleiten suchen idealistische und motivierte Mitarbeiter und vor allem verantwortungsbewusste Menschen, die später auch die Firma oder den Hof übernehmen können und das in verschiedenen europäischen Ländern. Die meisten Verantwortungsträger, die in der Lebenspraxis stehen, bemängeln und erleiden die Diskrepanz zwischen den realen Anforderungen eines Betriebes und den Vorbereitungen in den Ausbildungsstätten für junge Menschen. Sie haben häufig kaum Bezug zur Alltagsrealität.

Wir geben neue Ausrichtungen für beide Seiten in unseren Seminaren/Zukunftsschmieden, in denen sich Alt und Jung mit hohem Idealismus wieder treffen und ihre Potentiale miteinander verbinden können. So schaffen wir Synergien zwischen dem Erfahrungsschatz der älteren und den innovativen Impulsen der jüngeren Generation. Durch persönliches Kennenlernen sind dann auch ggf. Vermittlungen möglich.

Wir begegnen der allgemeinen Orientierungslosigkeit mit bereichsübergreifenden, menschlichen Lösungsansätzen. Diese implizieren wirtschaftliche, soziale und kulturelle Neuentwicklungen. Im Kern bringen wir in unseren Projekten ökologische und kulturelle Notwendigkeiten wieder heilend zusammen. Ein ganzheitliches Menschenverständnis und ein umfassendes, grundlegendes Erfassen der Erde als lebendiger Organismus

sind unsere Basis, auf der wir ein organisch heilendes Denken und Handeln aufbauen.

Die Inhalte dieses Weckrufes sind als Wegweiser zu verstehen. Die eigentlichen Schritte werden im persönlichen Miteinander entwickelt. Sie leben vom Kontakt des Menschen mit dem Menschen. Es zeigt sich immer deutlicher, dass auf elektronischem Wege nur die reinen Inhalte übermittelt werden können. Das wirklich menschliche Lernen von- und miteinander ist auf den Kontakt angewiesen. Die staatlichen Bildungseinrichtungen handeln dieser Erkenntnis leider zuwider.

2. Ein Brief an die junge Generation

Die entscheidende Entscheidung

Brief an unsere Kinder im Jahr 2025

von Anneke Schammann

Zuerst stelle ich klar: Ich bin Kritiker vieler Machenschaften des heutigen neoliberalen Systems und seinen Folgen wie Spaltungen, Unterdrückungen, Rechtsbeugungen, Nötigungen, gesundheitsschädigenden Maßnahmen, Waffenhandel, Kriegspropaganda, Kriegen und anderen menschenfeindlichen bis kriminellen Vorgehensweisen. Dabei bin ich nicht politisch aktiv, weder rechts noch links gesinnt und stehe hinter keiner Partei, Glaubensrichtung oder Sekte.

Wenn ich diesen Brief schreibe, muss ich aktuell davon ausgehen, für den folgenden Inhalt verunglimpft zu werden. Warum schreibe ich mit einem solchen Risiko im Nacken? Habe ich nichts Besseres zu tun, als mich zur Zielscheibe zu machen?

Es ist mein Gewissen, welches nicht schweigt.

Es quält mich, etwas zu sagen, weil ich dadurch womöglich alles verliere.

Es quält mich, nichts zu sagen, weil dann die Anderen verlieren: ihre Gesundheit, ihre Freiheit und womöglich wiederum ihre Kinder. Die erste Sorge ist eine egoistische, die zweite eine um Anderer Willen.

Also stelle ich das Wohl Anderer über mein eigenes und schreibe. Ich schweige nicht.

Die mangelnde Fairness der Machthabenden ist es, die mich zum Reden zwingt. Wer sind überhaupt die Machthabenden? Sind es die Politiker? Oder sind es starke Finanzgiganten, die im Hintergrund wirken? Oder ist es inzwischen die KI, die den Menschen schleichend abkoppelt vom Menschsein? Ich versuche, für Fairness zu sorgen, indem ich benenne, welche die entscheidenden Entscheidungen für uns alle sind: Möchtest Du fremdbestimmt oder selbstbestimmt leben?

In diesem Kurzfilm wird die Täuschung sichtbar, der wir erliegen, das trojanische Pferd: <https://www.vereinwir.ch/un-agenda-2030/>

Nach Beleuchten der heutigen Situation skizziere ich Lösungswege, wie wir als Menschen wieder zueinander finden können durch Beherrigen menschlich-sozialer Gesetzmäßigkeiten. Ein Weg, der für jeden umsetzbar ist.

[Hier der Link zum gesamten Augen öffnenden Brief](#)

3. Interessante Filme und Veranstaltungen für junge Menschen

Filme

1. Trailer "LOST?"

2. Interview: „Eine verlorene Generation?“

7. Bis 9. Februar 2025

„Weltveränderung durch ein neues Geldverständnis“- *Geld und Wirtschaft ganz neu gedacht und getan*
Vortrag und Seminar

https://quellhof.de/25_geschwisterlich_wirtschaften

6. bis 9. März 2025

Zukunftsschmiede Freiburg - *Wie finde ich meine Berufung?*

10. bis 17. August 2025

Jugendseminar Serbien zum Thema *Gesundheit, Landwirtschaft, Bildung und Wirtschaft neu durchdringen*

April bis September 2025

Jugendkulturbaustelle am Quellhof

Arbeit, Soziales und Kulturelles aktiv auf der Jugendkulturbaustelle miteinander erleben. Jede Hand ist willkommen!

<https://quellhof.de/baustelle/#jugendkultur>

18. bis 20. Juli 2025

ProjektWerkstatt am Quellhof (*Flyer in Bearbeitung*)

Friedenstagungen:

10. - 17. August 2025 *nationenübergreifend in Serbien (Flyer in Vorbereitung)*

1. - 7. September 2025 *in Deutschland, Quellhof (Flyer in Vorbereitung)*

4. Einladung zum online-Treffen für ehemalige Seminarbesucher

Wer bereits an einem unserer Seminare teilgenommen hat, sei herzlich dazu eingeladen, sich **am 4.2.2025 um 20:00 Uhr** zu diesem Treffen anzumelden. Bitte schreibt bei Interesse an office@uweburka.eu, dann bekommt Ihr kurz vor Beginn der Veranstaltung den Zugangslink gesandt.

Nur mit Anmeldung auf office@uweburka.eu !

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen!

Herzlichst!

Anneke Schammann
www.dreidrittel.org

und

Uwe Burka
www.uweburka.eu